9 Piéces
337 m?

Réf. VP712
4 450 000 €

St-Réemy-de-Provence
Maison a vendre (13210)
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Située dans un secteur résidentiel prisé de Saint Rémy de Provence,
cette magnifiqgue maison offre une tres jolie vue sur les Alpilles. Ce mas
provengal contemporain, d'une superficie de 337 m?2 habitables, est

implanté sur une parcelle de 1625 m2, a seulement 700 metres du

centre du village.Caractéristiques principales :Une entrée majestueuse
avec une hauteur sous plafond impressionnante et une vue magnifique
sur le jardin et la piscine miroir.Un vaste séjour de pres de 60 m2 doté
d'une cheminée en pierre.Une grande cuisine-salle 2 manger de 45 m2,

accompagnée d'une arriere-cuisine/spacieuse ...

Located in a sought-after residential area of Saint Remy de Provence, this
magnificent house offers a very lovely view of the Alpilles. This contemporary
Provengal farmhouse, with a living area of 337 m?, is situated on a 1625 m? plot,
just 700 meters from the village center.Main features:A majestic entrance with
impressive ceiling height and a beautiful view of the garden and the mirror pool.A
spacious living room of nearly 60 m2 with a stone fireplace.A large kitchen-dining
room of 45 m2, accompanied by a pantry/spacious laundry room of 21 m2,0n the
ground floor, a large bedroom with a ...

VON PEERC
29 bd Gambetta - 13210 ST-REMY-DE-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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